

WIR SIND DER VSSTÖ AN DER TU GRAZ!

Als Verband Sozialistischer Student_innen sind unsere Herzensthemen gleiche Chancen für alle, bessere Unterstützung für Mental Health von Studierenden der TU Graz und die Vereinbarkeit von Studium und Leben. Wir wollen eine Uni ohne Barrieren, die für alle ein schöner und sicherer Ort ist! Falls du Fragen an uns hast, schreib uns gerne auf unserer Webseite oder auf Insta!



STIMME
DER VIELEN



MIT UNSERER SPITZENKANDIDAT_IN
EVE LOSBICHLER SIND WIR EURE
STARKE STIMME FÜR:

- Mental Health Fördertopf für Studierende**
- Verpflichtende digitale Verfügungsstellungen von Pflichtlehrveranstaltungen**
- Flexible Lehrveranstaltungen für arbeitende Studierende**
- Kostengünstige Öffis**
- Gefördertes Laborequipment**
- Ausbau des Awareness Teams**



vsstoe_tugraz



vsstoe.at/graz

VSSTÖ

VSSTÖ

VERBAND SOZIALISTISCHER STUDENT_INNEN IN ÖSTERREICH

Welche Ziele wollt ihr für die Studierenden an der TU Graz in den kommenden zwei Jahren erreichen? Gibt es konkrete Projekte, die ihr umsetzen wollt?

Wir wollen, dass es einen erleichterten Zugang zu Bildung an der TU Graz für alle gibt, bessere Unterstützung von Mental Health der Studierenden, gleiche Chancen für alle und mehr Möglichkeiten für arbeitende Studierende, Arbeit und Uni unter einen Hut zu kriegen. Konkrete Forderungen sind unter anderem:

- ▶ Einführung eines Mental Health Topfs, um finanziell bedürftige Studierende zu unterstützen
- ▶ Flexiblere Einteilung von Pflichtlehrveranstaltungen
- ▶ Keine erhöhten Studienbeiträge für internationale Studierende
- ▶ Ausbau des Awarenessteams

Was sind die inhaltlichen Schwerpunkte eurer Fraktion?

Wir sind deine starke Stimme für die finanzielle Absicherung der Studierenden, einen freien Hochschulzugang für alle, bessere Mental Health Unterstützung und die gleiche Chancen für alle, unabhängig von Geschlecht, Sexualität, Herkunft oder Hintergrund.

Was gehört in der Lehre und Forschung an der TU Graz verbessert?

Die Lehre an der TU Graz ist nicht im 21. Jahrhundert angelangt, und ist mit den Leben von arbeitenden Studierenden nicht vereinbar. Deswegen fordern wir:

- ▶ Flexiblere Laborkurse und Pflichtlehrveranstaltungen
- ▶ Verpflichtende digitale Verfügungstellung von Lehrunterlagen und Vorlesungsaufnahmen

Die TU Graz ist für die Studierenden Lern-, Arbeits- und Lebensraum - wie würdet ihr das Zusammenleben am Campus mitgestalten (Veranstaltungen, Services, Lernräume etc.)?

Die Anzahl an Lernräumen und vor allem der Zugang zu den Steckdosen dort sind ein großes Problem, wo Verbesserung dringend notwendig ist. Die Teuerung und Schließung einiger Menschen sehen wir auch als riesiges Problem, deswegen wollen wir weiterhin für billigere Mahlzeiten für Studis kämpfen! Bei Veranstaltungen wollen wir wie gesagt das Awarenessteam ausbauen, um die TU sicherer und inklusiver zu machen.

Wie würdet ihr die Interessen der Studierenden an der TU Graz nach außen hin vertreten – z.B.: gegenüber der Stadt Graz oder dem Land Steiermark?

Wir werden weiterhin den Fahrradhighway zwischen TU und Uni Graz fordern und eure starke Stimme für billigere bzw. kostenlose Öffis für Studierende sein!

Was unterscheidet euch von anderen Fraktionen?

Wir wissen, dass das Studium mehr als nur das Leben an der Universität ist, und dass es viele äußere Faktoren gibt, die Studierenden das Leben schwieriger machen können. Deswegen sind wir eure starke Stimme für soziale Gerechtigkeit und Vereinbarkeit. Außerdem bringen wir als eine von nur zwei Fraktionen aktuelle Erfahrung in der Exekutive mit: unser_e Spitzenkandidat_in Eva Losbichler setzt sich schon seit 2 Jahren im Vorsitzteam der HTU für eure Interessen ein!

Gibt es etwas, das ihr uns noch mitteilen wollt?

Geht's unbedingt wählen! Und wenn ihr eine starke Stimme für Gerechtigkeit, gleiche Chancen und Mental Health in der HTU haben wollt, wählt VSStÖ! ■